

Estudiantes locales se enfrentan en los Juegos Temuco UniverCiudad 2016

DESAFÍO. La cita se encuentra en pleno desarrollo, se disputa en siete disciplinas y reúne a damas y varones.

Robinson Tobares

robinson.tobares@universidadtemuco.cl

En pleno desarrollo se encuentran los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad. La cita reúne a seis casas de educación superior con sede en La Araucanía y se inició en mayo.

La competencia se disputa en las disciplinas de fútbol masculino y femenino, futsal masculino y femenino y handbol damas y varones.

En los próximos días se integrará al programa el hockey y el rugby y en el segundo semestre se incorporarán el bádminton y el taca taca.

Hasta el momento se han jugado las dos primeras fechas del certamen. El protagonismo en el inicio del campeonato corre por cuenta de la Universidad Católica de Temuco.

Los cruzados lideran las tablas de posiciones en el fútbol varones, en el futsal damas y el handbol varones.

"Estos resultados se originan gracias a la política de desarrollo deportivo que tenemos y que incluye captación y apoyo pertinente para nuestros competidores", dice Mario Gajardo, coordinador de deportes de la Universidad Católica de Temuco.

"También es importante el trabajo de nuestros técnicos. Contamos con un grupo de entrenadores capacitados que han sido pilares fundamentales en nuestro rendimiento", añade Gajardo.

NÚMEROS

La Universidad de La Frontera es otra de las casas de estudio que aparece con buenos números. La Ufro lidera el



LA UNIVERSIDAD CATÓLICA Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA ESTÁN EN LA COMPETENCIA DEL FÚTBOL DAMAS.

Tablas

de posiciones

Fútbol damas

- Universidad Santo Tomás 4 puntos
- Universidad Católica 3 puntos
- Universidad de La Frontera 1 punto
- Universidad Autónoma 0 puntos

Fútbol varones

- Universidad Católica 6 puntos (+10)
- Inacap 6 puntos (+2)
- Universidad de La Frontera 3 puntos
- Universidad Santo Tomás 0 punto (-2)
- Universidad Autónoma 0 punto (-10)

Futsal damas

- Universidad Católica 6 puntos (+29)
- Universidad de La Frontera 6 puntos (+10)
- Universidad Mayor 0 punto (-8)
- Universidad Santo Tomás 0 punto (-10)
- Inacap 0 punto (-20)

Handbol varones

- Inacap 6 puntos
- Universidad Católica 4 puntos
- Universidad de La Frontera 3 puntos
- Universidad Santo Tomás 2 puntos
- Universidad Autónoma 1 punto
- Universidad Mayor 0 puntos

Handbol damas

- Universidad de La Frontera 9 puntos
- Universidad Católica 6 puntos
- Universidad Mayor 3 puntos
- Universidad Autónoma 0 puntos

Handbol varones

- Universidad Católica 9 puntos
- Universidad de La Frontera 6 puntos
- Inacap 1 punto (-17)
- Universidad Autónoma 1 punto (-21)
- Universidad Mayor 0 puntos

3

son las disciplinas que ya iniciaron sus actividades en los Juegos UniverCiudad: el fútbol, el futsal y el handbol.

handbol damas y además aparece en la segunda casilla del handbol varones y del futsal damas.

"En esta primera parte del campeonato hemos obtenido triunfos importantes. La idea es que esos logros se concentren en todas las disciplinas", plantea Fernando González, coordinador de deportes de la Universidad de La Frontera.

González también preside la Liga Deportiva de la Educación Superior de La Araucanía (Lidesug), institución que coordina los Juegos Deportivos UniverCiudad y las LDES.

"En el caso particular de los juegos UniverCiudad hay aportes y apoyos de las casas de estudios, de CorpAraucanía y de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco", recalca González.

El programa de los Juegos UniverCiudad seguirá metido con la tercera fecha del futsal varones.

La jornada se vivirá desde las 19 horas en el gimnasio de la Universidad Santo Tomás e incluirá los duelos Universidad Católica de Temuco-Universidad Autónoma, Ufro-Inacap y Universidad Santo Tomás-Universidad Mayor.